

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article1787>

Rosa Amelia Plumelle Uribe : sortie de l'ouvrage " Victimes des esclavagistes musulmans, chrétiens et juifs "

Date de parution : 29 novembre 1999

- Actualité -

Date de mise en ligne : vendredi 4 mai 2012

Mis à jour le : vendredi 4 mai 2012

UGTG.org

Dans un premier ouvrage publié en 2001 sous le titre **La férocité blanche**, j'ai analysé plusieurs crimes et même des génocides commis à partir de 1492, au nom de la chrétienté européenne symbole de la civilisation occidentale, contre les peuples non-Blancs notamment contre les Subsahariens et contre leurs descendants.

Dans un second ouvrage publié en 2008 sous le titre **Traite des Blancs, traites des Noirs**, j'ai mis en évidence les pratiques esclavagistes exercées par les Arabo-musulmans dans leur politique expansionniste dès le 7^{ème} siècle. Et dans ce contexte, l'esclavage des Africains Noirs au profit de l'économie arabo-musulmane jusqu'au 20^{ème} siècle.

Mais, l'Afrique étant le continent où se sont invités des pratiquants des diverses religions monothéistes, il arrive que, outre les négriers chrétiens et musulmans, les traitants juifs ont, eux aussi, vampirisé l'Afrique et les Africains. Car, il faut garder présent à l'esprit que les trois religions monothéistes étaient favorables au principe de l'esclavage.

Or, depuis que les Juifs eux-mêmes ont été victimes de la barbarie nazie pendant la seconde guerre mondiale, il est exclu par principe que des Juifs aient pu participer à la déportation des Africains vers l'univers concentrationnaire d'Amérique. Dans ce troisième ouvrage (qui peut être considéré comme le dernier de la trilogie), et qui donnera au lecteur exigeant une vision assez complète des acteurs de la traite des Noirs, de leur anéantissement de fait et de la responsabilité de ceux qui, toutes religions confondues, ont commis ces crimes contre l'humanité.

Rosa Amelia